



TALAIA PLAZA ECORESORT

Begur

Carretera Platja de Sa Riera, 18
www.talaiplazaecoresort.com

El nuevo hotel del grupo Plaza Hotels & Resorts se ha convertido en el primer establecimiento español adherido al sello 'Beyond Green' por su profundo respeto por el medioambiente.

Texto por **M. ARAGÜÉS**

Ubicado en el corazón del Empordà, en la idílica Costa Brava, entre playas azules y bosques de pinos verdes, este refugio nació con el firme compromiso de ofrecer una experiencia de viaje alternativa, responsable y sostenible con prácticas ambientales: invertir en energía renovable, mejorar la gestión de aguas y desechos, mejorar las condiciones de trabajo y respetar las tradiciones locales. La propiedad 'pet friendly' mantiene una filosofía no invasiva, y ha fundado su propio 'Green team' para promover actividades eco dentro del 'resort'. Además, los huéspedes pueden explorar huertos y jardines en compañía de un agricultor local o conocer de primera mano el trabajo de los pescadores locales que abastecen al complejo con marisco fresco. Y los bares y restaurantes ofrecen ingredientes y sabores auténticos de la tierra, donde se enorgullecen de aplicar en sus platos las verduras cultivadas en el huerto del propio hotel. Asimismo, el complejo ofrece una clase magistral de cocina para dominar la auténtica gastronomía mediterránea. Su oferta relacionada con las aventuras sostenibles incluye un descuento en la tarifa y se completa con un desayuno diario para dos personas en la terraza

Su apuesta firme por la calidad y atención al mínimo detalle son sus señas de identidad



Gracias a su entorno, cercano a la cala de Sa Riera, el huésped puede vivir una experiencia de lujo en contacto directo con la naturaleza

de Brasa i Flama con vistas al Mediterráneo y las hermosas Islas Medes. Por otra parte, si alguien quiere transportarse a Italia puede disfrutar de una porción de pizza con una visita al 'food truck' Al Taglio, y Arrels es el lugar ideal para saborear una copa de vino o una cerveza en un ambiente cálido, elegante y relajado, mientras que el Pool Bar ofrece deliciosos cócteles, 'smoothies' y 'snacks' junto a la piscina. También hay dos rincones muy especiales. En el Sky Bar se puede ver el sol sumergirse lentamente en el horizonte, pintando el cielo con tonos de rojo, naranja y rosa. Su selección de cócteles es el complemento perfecto para este impresionante paisaje. Y en el Posidonia Spa disponen de camas balinesas y ofrecen tratamientos relax y corporales para ayudar a des-

canzar el cuerpo y fortalecer la mente. Talaia Plaza cumple los tres pilares del turismo sostenible: prácticas respetuosas con el medioambiente que van más allá de lo básico, protección del patrimonio natural y cultural, y contribución al bienestar social y económico de las comunidades locales. Incluso ser parte de la comunidad 'Beyond Green' tiene innumerables ventajas, ya que la iniciativa apoya las necesidades de sus miembros proporcionando conectividad global, tecnología de distribución, 'marketing' y soluciones de sostenibilidad. Aquí, el confort se funde con la naturaleza, convirtiéndose en el destino ideal para los meses de verano. Un espacio espectacular para experimentar diversas rutas ecológicas, una paella junto al mar o una noche de vinos a la luz de la luna.